

La lettre de la PASTORALE

n° 1 - septembre - octobre - novembre 2024



BÉNÉDICTION DES CARTABLES primaire et 6ème:

Afin de confier leur année au Seigneur, nos élèves de 6ème et du primaire ont commencé leur année pastorale par la bénédiction des cartables.

MESSE rentrée des FAMILLES

Le vendredi 20 septembre a eu lieu la messe de rentrée de notre ensemble

scolaire célébrée par le père Florian et le frère François.

A l'issue de la messe, le Saint Sacrement a été déposé dans le tabernacle de notre oratoire. Les élèves et le personnel qui le souhaitent peuvent se rendre librement dans l'oratoire pour prier.

Pour rendre plus vivantes les messes de l'établissement, nous recherchons des musiciens et chanteurs. N'hésitez pas à revenir vers nous si vous êtes prêt à vous mettre au service de notre ensemble scolaire.

TEMPS DE PRIERE MENSUEL

Cette année, nous proposons 3 temps de prière en fonction des unités : primaire, collège et Lycée. Nous avons deux objectifs : d'adapter ce temps de prière mensuel à l'âge des élèves et pouvoir accueillir tous les participants dans notre oratoire.

PARCOURS CONFIRMATION:

Le 3 novembre, 10 lycéens de notre établissement ont reçu le sacrement de confirmation lors d'une très belle messe présidée par Mgr François Durand.

Le 10 octobre, le père Florian a présenté aux lycéens le parcours confirmation de la paroisse. Quelques lycéens de notre établissement se sont mis en route pour préparer ce sacrement.



ATELIER VIVRE ENSEMBLE en 5ème

Lors de leur séjour au Martouret mi-septembre, les élèves de 5ème ont pris le temps de réfléchir sur le vivre ensemble, l'entraide, le respect de l'autre, et l'empathie. Cet atelier a permis à chacun de prendre un engagement concret pour passer une belle année scolaire et de réaliser un affichage sur ce thème pour leur classe.



AGENDA

novembre - décembre - janvier



30 nov - 1 déc

Week-end à Vesc
collège et lycée

5 décembre

Messe de l'AVENT - 18h

6 décembre

St Nicolas et Marché de Noël

9 décembre

Fête de l'immaculée conception
Laudes à 7h30

17 décembre

pastorale du primaire - Mtl

20 décembre

pastorale du primaire - Allan

17 janvier

Temps de prière :
11h45 - primaire 12h - collège
Temps fort Terminale:
l'éthique dans la vie professionnelle

28 janvier

pastorale de l'élémentaire - Mtl

6 février

Temps de prière et
repas de la chandeleur (collège)



PASTORALE AU PRIMAIRE À MONTÉLIMAR:

- Les élèves de CP et CE1 du site de Montélimar ont vécu leur première journée pastorale le 1er octobre sur le thème de la création : découverte du récit biblique, chant et atelier bricolage ont rythmé leur journée. Ils ont repris le projet de solidarité avec la maison de retraite Emile Loubet et réalisé un premier lot de cartes d'anniversaire qui seront remis à chaque résident le jour de leur anniversaire.
- Lors de la rencontre pastorale du 1er octobre et du 14 novembre, les CE2 ont travaillé sur la bible, les saints, les apôtres et les miracles de Jésus.
- Les CM1 ont découvert le message du pape François "Laudato Si" et la vie de St François.
- Jeudi 14 novembre, des élèves des classes de GS et de CM2 ont rejoint en bus la résidence sénior Aquarelia pour un atelier culinaire: au programme confection de sablés! Dans le calme et la douceur, les sourires et les jeux, des plus petits aux plus âgés, étaient tous rassemblés dans le but de tisser du lien.
- Depuis ce début d'année, les élèves de maternelle, ont découvert le récit de la création et la vie de St François d'Assise. Ils ont aussi pu rencontrer le père Florian.

à ALLAN

- La journée pastorale d'Allan a eu lieu le 18 octobre. Au cours de cette journée les plus grands ont réfléchi sur la notion de différence et la découverte des livres sacrés des 3 religions monothéistes. Les maternelles ont découvert le récit de la création. Cette journée s'est clôturée par une célébration dans l'église avec le frère François.



APPROFONDISSEMENT DE LA FOI au collège en quelques chiffres:

- 22 élèves en **6ème** dont 4 élèves qui demandent le baptême et 6 la première communion.
- 14 élèves en **5ème** élèves dont 1 élève se préparant au baptême et 10 à la première communion, les autres préparant leur profession de foi
- 14 élèves de **4ème** partagent un repas de la cafétéria en regardant et échangeant sur un épisode de la série "the chosen". 1 d'entre eux prépare le baptême et 4 autres la profession de foi.
- 11 élèves de **3ème** partagent eux aussi, un repas de la cafétéria et échangent à l'aide du Parcours Alpha Jeunes. L'un d'entre eux prépare la première communion.

L'Opération Brioches : un succès solidaire !

Au mois d'octobre, l'établissement a participé à l'Opération Brioches au profit de l'ADAPEI de la Drôme. Une association qui œuvre pour l'accompagnement des personnes en situation de déficience intellectuelle. Grâce à vous, nous avons pu vendre 395 brioches pour un total de 2370 euros collectés. Ces fonds permettront à l'ADAPEI de financer des équipements adaptés pour améliorer le quotidien des personnes en situation de handicap.

Merci à tous ceux qui ont contribué à cette belle initiative, que ce soit par l'achat ou dans l'aide à la distribution. Mais également merci aux enseignants et au personnel pour leur engagement et enthousiasme durant l'opération.

3 247 brioches ont été vendues cette année dans le secteur de Montélimar

A venir... Partageons la magie de Noël !

Du 21 novembre au 6 décembre, nous organisons une collecte de jeux en partenariat avec les Restos du Cœur, pour que des familles dans le besoin puissent offrir à leurs enfants un Noël rempli de joie.

Faites du tri, donnez une seconde vie à vos jeux en bon état pour partager un peu de la magie de Noël.

Les dons sont à déposer à l'entrée de la maternelle, de l'élémentaire ou dans le hall de la vie scolaire du collège. N'oubliez pas le papier cadeaux!

Ensemble Scolaire Chabrilan St Jean-Baptiste

109 Route de Dieulefit 26200 Montélimar

